

¿Qué es?

El origen del término viene de la palabra “Bau” (construcción) y “Haus” (casa), y es por la escuela de arquitectura, diseño, artesanía y arte, la cual fue fundada por Walter Gropius en Weimar, Alemania a principios del siglo XX. Como dato interesante cabe destacar que la escuela fue cerrada por los nazis 14 años después de su apertura.

Historia.

El movimiento empezó por una escuela la cual fue fundada en el año 1919 alemán Walter Gropius, esta escuela se enfocó en unir todas las ramas de las artes en una misma institución.

Como institución educativa, la Bauhaus estuvo presente en 3 ciudades: Weimar (1919-1925, Dessau (1925-1932) y Berlín (1932-1933).

M
O
V
I
M
I
E
N
T
O

B
A
U
H
A
U
S

UDS

Mi universidad



Carlos Alejandro Cordero Gordillo

Jorge David Uribe

Teoría de la arquitectura I

Actividad 2

12/02/2021